

Schwanewede, 08.04.24

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Klasse 2c hat dieses Jahr an dem Projekt "Tulpen für Brot" teilgenommen. Wir haben letzten Herbst Tulpenzwiebeln im grünem Klassenzimmer gepflanzt. Nun sind die Pflanzen soweit, dass sie geschnitten und für einen guten Zweck verkauft werden können. Das Projekt "Tulpen für Brot" ist eine Aktion von Kindern für Kinder, das gespendete Geld geht aufgeteilt an die BOS Deutschland e.V. (Borneo OrangUtan Survival Deutschland), Unicef Deutschland und die Deutsche Kinder-Krebshilfe. Schirmherr für diese Aktion Niedersachsens Ministerpräsident Stefan Weil.

Sie können über Ihre Kinder nun Tulpen für den guten Zweck gegen eine Spende an der Schule erwerben. Eine Tulpe wird für je 1 Euro, 10 Tulpen für 7 Euro abgegeben. Bitte geben Sie bei Interesse Ihrem Kind den unteren Abschnitt wieder mit. Wir bitten darum, Ihrem Kind an einem der beiden Verkaufstage (Mittwoch, 10.04 und Freitag. 12.04) das Geld *passend* in einem Briefumschlag mitzugeben.

Mit freundlichen Grüßen	
Thorsten Lesemann (Schulleiter)	Saskia Becker (Projektdurchführende)
<del></del>	er Aktion "Tulpen für Brot" erwirbt und an den enden Geldbetrag gebe ich meinem Kind an